

Sampaikan pesan Kamtibmas oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Apr 7, 2024 - 15:29



Aiptu Akhmad Fauzie

-6°37'57", 106°37'33", 552,2m

07/04/2024 09:11:25

Sampaikan pesan Kamtibmas oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi kepada warganya

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, memimpin kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 7 April 2024, pukul 09.00 WIB di Kampung Kabandungan, Desa Tugubandung,

Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu A Fauzie bersama Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan berbagai himbauan dan pesan kamtibmas kepada Ketua RT dan masyarakat setempat. Mereka menggarisbawahi beberapa poin penting:

1. Pentingnya kewaspadaan saat musim hujan untuk mengantisipasi potensi bencana alam seperti tanah longsor dan lainnya.
2. Ajakan kepada seluruh warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan mereka masing-masing.
3. Dorongan agar warga segera menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan untuk memberikan informasi atau melaporkan hal-hal yang terjadi di lingkungan mereka.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dan aparat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melibatkan partisipasi aktif dari warga. Hal ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, S.Pd, menyatakan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung serta seluruh elemen masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System ini tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan, tetapi juga sebagai bentuk nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun kehidupan berkelanjutan yang aman dan damai.